



8月

2024.8.1

連日30度を超す暑さですが、子どもたちは真夏の太陽にも負けず元気いっぱいに過ごしています。先日行われたスイカ割り・七夕集会・夏まつりの行事には大きな期待や興味を持って参加し、異年齢の友達と一緒にみんなで楽しい時間を過ごすことができ、満足感や充実感を味わっていました。今月も厳しい暑さが続きます。園では炎天下での戸外遊びや水遊びは避け、こまめな水分補給を心がけて熱中症にならないよう過ごしていきたいと思います。また、体調の変化が見られた際はお知らせ頂き、無理をせず症状や体調が回復するまでゆっくりと休息をとってください。



★おねがい★

オクラを収穫して食べました!!

クラスで栽培していたオクラが生長し収穫時期を迎きました。給食の先生に調理してもらい、時々給食とともに味わっています。みんなで食べるため量は少なめですが、提供されると「オクラおいしい!!」「ネバネバしてた~」などと毎回喜んで感想を話してくれます。自分達で植えて育てたオクラを食べられることに喜びもひとしおのようです。



◎水筒の中に氷がたくさん入っているのを見かけます。冷えたものを摂りすぎると、胃やお腹の調子が悪くなったり、食欲が減退したりします。お気を付けてください。

◎つめが伸びたり、前髪が伸びたりして目に入っているお子様は、こまめに切ってあげてください。



☆おしらせ☆

※今月より体育教室が再開されます。
今月は**1日・8日・29日**にあります。

「おおきくな～れ」と
子どもたちのねがい
がこめられています